

Se firmaron 84 contratos de trabajo para proyecto minero Río Blanco

Comuneros de Cochapamba, Llano Largo, San Pedro de Yumate, Zhin Alto y de Río Blanco firmaron contratos de trabajo con Ecuagoldmining, empresa que opera el proyecto Río Blanco (Azuay). Según el ministro Javier Córdova, con estas nuevas contrataciones más de 200 personas de esta zona de influencia trabajan en el desarrollo de la minería responsable. "Estamos cumpliendo lo prometido. La generación de empleo e inclusión de mano de obra local son políticas públicas prioritarias que impulsa el Ministerio de Minería" aseguró Córdova.



Breves MINEROS



Durante una reunión con el ministro, Javier Córdova, en Cuenca, líderes de las comunidades de las zonas de influencia de los proyectos mineros de Río Blanco y Loma Larga, mostraron su apoyo para que estos sigan desarrollándose. Además, felicitaron la apertura al diálogo del Gobierno Nacional y destacaron que la minería responsable ha generado desarrollo en sus comunidades.



Integrantes de la Comisión Especial para el Control de la Minería Ilegal (Cecmi), anunciaron la conformación de una comisión nacional interinstitucional para reforzar el control de actividades extractivas ilegales en la zona de exclusión minera en Zaruma, provincia de El Oro. El Cecmi está encargado de diseñar y coordinar planes para combatir la minería ilegal.



El pasado miércoles 6 de septiembre se presentó el "Programa de investigación e ingeniería de minas de la Universidad de Ciencias y Tecnología de Missouri para estudiantes ecuatorianos", cuyo objetivo es patrocinar a jóvenes de las comunidades de las zonas de influencia para que tengan acceso a estudios especializados.



DRON DEL ECU 911 APOYARÁ LOS CONTROLES EN ZARUMA

La Arcom, el GAD de Zaruma, las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional continúan con el trabajo conjunto para precautelar la seguridad de Zaruma. Para ello un dron de alta resolución del ECU 911 fortalecerá los operativos en la ciudad. Además, continúa el control y seguimiento para sellar accesos de exclusión minera, con una vigilancia durante las 24 horas del día.



ENAMI EP CAPACITA A LOS OPERADORES DEL PROYECTO MUYUYACU

Operadores del proyecto Muyuyacu ubicado en la provincia del Azuay, en el cantón Ponce Enriquez recibieron capacitaciones sobre generalidades de la gestión ambiental minera, las cuales fueron dirigidas a los trabajadores de las sociedades mineras que conforman el Proyecto. El objetivo es involucrar al personal en el manejo ambiental responsable.



Instituto Nacional de Investigación Geológica Minero Metalúrgica

INIGEMM PRESENTA ARTÍCULO CIENTÍFICO EN CONGRESO INTERNACIONAL

En el marco del XX Congreso Geológico Argentino, se presentó a la comunidad científica el artículo "Expansiones laterales producidas por el sismo del 16-04-2016 en el cantón de Jama, provincia de Manabí - Ecuador", elaborado por técnicos del Instituto Nacional de Investigación Geológica Minero Metalúrgica (Inigemm) y el Servicio Geológico Argentino (Segemar).